

undefined - mercredi 16 juillet 2025

Pays-Haut Val d'Alzette

BOULANGE

## Les boulistes vétérans en demi-finale du championnat de Moselle



*Les vétérans du club de pétanque, très fiers de leur qualification à la demi-finale du championnat de Moselle prévue le 9 septembre à Hundling, près de Sarreguemines.*

Le club de pétanque de Boulange s'est de nouveau distingué sur la scène départementale. Les vétérans (plus de 60 ans) du club étaient présents pour les quarts de finale du championnat de pétanque Émile-Schwartz, le mardi 24 juin dernier sur le boulodrome du village. En compagnie du club La Coulée-verte de la ville de Stiring-Wendel, de ceux de Forbach, de Metz-Sablon, de Rosselange, de Florange et de Carlin, ils se sont affrontés pour obtenir une place en demi-finale des championnats de Moselle, qui se tiendront le 9 septembre à Hundling.

Les clubs de Boulange, de Thionville, de Forbach et de Rosselange seront présents pour cette rencontre qui désignera les finalistes de cette compétition.

Pour Michel et Dominique Tripodi, cadres du club, « l'esprit de famille est la force de notre club. Mais nous nous sentons aussi très soutenus par la municipalité qui insuffle au sein du village, un dynamisme très favorable au développement des clubs. »